



Nombre de alumno: Henry fco. Morales Diaz

Nombre del profesor: Pedro Alberto Garcia.

Nombre del trabajo: Cuadro sinoptico

Materia: Urbanismo

Grado: 7mo cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de septiembre del 2022.

POBLACIONES.

Población Urbana y Población Rural..

Actualmente, establecer un límite entre lo urbano y lo rural es muy difícil. La ciudad provee al campo de servicios de todo tipo y de productos manufacturados, mientras que el campo provee a la ciudad de alimentos y materia prima para su industria.

Es la población que habita en las ciudades. La naturaleza de la ciudad es tan compleja que resulta imposible dar una sola definición válida para todo tipo de sociedad y para cualquier época.

Todo pende a la vivencia de cada individuo, sus alrededores, compañía, situación económica. Como esto depende, entre otros factores, de las características sociales y económicas de la población, cada país tiene diferentes definiciones de sus localidades urbanas.

Actualmente, establecer un límite entre lo urbano y lo rural es muy difícil, porque las relaciones entre el campo y la ciudad son muchas y muy estrechas.

Proceso de Urbanización en México

El país experimentó una urbanización intensa para su tiempo. Los españoles establecieron un número importante de ciudades y aplicaron en su diseño

3 Etapas

En la primera etapa, el único centro urbano que creció en forma considerable fue la ciudad de México. La característica general fue el aislamiento de la población rural, debido a la nula o escasa comunicación existente con los centros urbanos.

La segunda etapa, se caracterizó por un rápido ritmo de urbanización, por un aumento continuo y acelerado de las tasas de crecimiento de la población.

La tercera etapa, la tasa de crecimiento de la población se mantuvo en 3.4% anual, pero de ahí en adelante empezó a disminuir y se estimó en 2.4% anual para 1980.

Puede ser definido como parte del todo para captar sus componentes en contexto, se relaciona con el funcionamiento del ser humano de una manera integral, es decir, conociendo los aspectos físicos, mentales, emocionales y sociales que forman parte de cada persona.

Somos un todo pero a la vez una parte. Los seres humanos nos vamos transformando de manera continua e inevitable. Los seres humanos pueden definirse considerando diferentes dimensiones.

Ciudad y su Región.

Las relaciones geográficas entre la ciudad y su ambiente natural se definen en dos escalas distintas: la regional y la local.

Aunque existen muchas formas de definir una ciudad, para efectos de la geografía urbana se puede definir como una concentración de población en un lugar determinado,

La ciudad proporciona a su región bienes manufacturados y todo tipo de servicios (educación, comunicación, transporte, administración, etc.)

Hay muchas formas de definir una región, así como distintos tipos de ella, pero en todos los casos es un área geográfica que se puede identificar por una o más características

La región geográfica, La región política, Región económica, Una región urbana.

La región provee a la ciudad de alimentos (vegetales, leche, carne, huevo, etc.) y de materia prima para su industria (algodón, petróleo y otros minerales).

Localización de las Ciudades.

La mayoría de las ciudades que se conocen fueron localizadas de acuerdo con razones de tipo práctico, relacionadas con el comercio y la defensa.

Como el comercio fue una actividad fundamental para el surgimiento de muchas ciudades, las localizaciones urbanas más comunes eran aquellas que favorecían al comercio,

Un aspecto de la localización de las ciudades que afecta negativamente a las ciudades de hoy es que, en general, todas las ciudades se localizaban en áreas fértiles o inmediatas a éstas, pues esto permitía obtener fácilmente los alimentos para la población urbana

Muchas ciudades se localizaron junto a un río, porque éste servía para comunicarse con otras regiones y porque servía como obstáculo para la comunicación geográfica, y se transformó así en elemento defensivo.

El aspecto de la defensa también fue muy importante para la localización de las ciudades.

Un último motivo importante para la localización de las ciudades fue el de la existencia de yacimientos mineros. La extracción de oro, plata, cobre, salitre, etc., dio origen en su proximidad a ciudades que llegaron a tener gran importancia, aunque muchas de ellas decayeron al abarcarse o perder importancia el mineral.